

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes a concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Pediatria y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado en la Orden ministerial de 21 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero de 1967), para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer dos plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de esta Universidad, adscritas a «Pediatria y Puericultura».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de referencia:

D.^a María del Carmen Arrabal Terán.
D. José Antonio de Paz Garnelo
D. José Antonio Velasco Collazo.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser los señores anteriormente reseñados los únicos aspirantes a dicho concurso-oposición.

Madrid, 28 de marzo de 1967.—El Secretario general, I. Martín.—Visto bueno: El Vicerrector, J. Iglesias.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Estadística aplicada» y «Métodos estadísticos» de la Escuela de Estadística de la citada Universidad.

En cumplimiento de lo que dispone el apartado cuarto de la Orden ministerial de 31 de mayo de 1957 este Rectorado, y previo acuerdo de la Junta de la Escuela de Estadística de esta Universidad, ha dispuesto designar para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos adscritas a «Estadística aplicada» y «Métodos estadísticos», a los señores que a continuación se indican:

D. Sixto Ríos García.
D. Gonzalo Arnal Vellando.
D. Angel Vegas Pérez.

Madrid, 31 de marzo de 1967.—El Vicerrector, J. Iglesias.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacognosia», 1.º y 2.º, de la Facultad de Farmacia de la citada Universidad.

Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacognosia», 1.º y 2.º, de la Facultad de Farmacia de esta Universidad convocado por Orden ministerial de 30 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre), y que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Ilmo. Sr. Dr. D. Manuel Gómez-Serranillos Fernández.
Vocal: Dr. D. José María Montañés del Olmo.
Secretario: Dr. D. Rafael Cadórniga Carro.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Santiago de Compostela, 21 de marzo de 1967.—El Rector, A. Jorge Echeverri.—El Secretario general, M. Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Biología» (1.ª Adjuntía) de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 30 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de agosto), para la provisión de una plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad y adscrita a «Biología (1.ª Adjuntía)»:

Presidente: Don Maximiliano Gutiérrez de Celis Hervás.
Vocal: Don Fidel Jorge López Aparicio.
Secretario: Don Rafael Gallego Andréu.

Valladolid, 21 de marzo de 1967.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno: El Rector, L. Suárez.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de dicha Facultad.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de «Anatomía patológica» (dos plazas) y «Farmacología», vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, que los ejercicios de las mismas darán comienzo el día 16 de mayo próximo, a las nueve de la mañana, en el Departamento de Farmacología de la mencionada Facultad.

Madrid, 16 de marzo de 1967.—El Decano, B. Lorenzo Velázquez.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Prótesis estomatológica», 2.º, de la Escuela de Estomatología de dicha Facultad.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Prótesis estomatológica», 2.º, vacante en la Escuela de Estomatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, que los ejercicios del mismo darán comienzo el día 17 de mayo próximo, a las nueve de la mañana, en el Departamento de Farmacología de la mencionada Facultad.

Madrid, 16 de marzo de 1967.—El Decano, B. Lorenzo Velázquez.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Titulado superior de primera en el Patronato «Juan de la Cierva».

Se convoca al aspirante admitido a este concurso-oposición, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 44, de 21 de febrero de 1967, para la iniciación de los ejercicios de examen el día 9 de mayo próximo, a las diez de la mañana, en el C. I. F. «Leonardo Torres Quevedo» (calle de Serrano, 144, Madrid).

Madrid, 7 de abril de 1967.—El Presidente.—1.814-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Zoología» (invertebrados no artrópodos) de la Facultad de Ciencia de la Universidad de Oviedo por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la cátedra de «Zoología» (invertebrados no artrópodos) vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo, convocadas por Orden ministerial de 25 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 3 de mayo), para hacer su presentación al Tribunal el día veintinueve de abril actual, a las doce horas, en el Pabellón de Biológicas de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria, Madrid), y entregar los trabajos científicos y la exposición escrita del concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas así como para darles a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 7 de abril de 1967.—El Presidente, Santiago Alcobé Noguer.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se publica la relación del personal que ha sido aprobado en los exámenes del concurso-oposición convocado para la provisión de tres plazas vacantes de Auxiliares-especialistas en el Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza.

1. Realizados los exámenes para la provisión de tres plazas vacantes de Auxiliares-especialistas en las dependencias centrales del Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza, conforme a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 9 de enero del presente año, la Dirección General de Mon-